

# Muere joven riobuenino y su amigo queda herido en accidente en la Ruta 5

**TRAGEDIA.** La víctima fatal fue identificada como Luis Vera, chofer de un camión 3/4 que se desbarrancó en la vía, cerca de de San Pablo. Su acompañante está hospitalizado. El hecho es investigado por la Siat.

Sergio Silva  
 sergio.silva@australosorno.cl

## 05.45 hrs se dio la alerta en

Un trabajador de 25 años falleció la madrugada de ayer en la Ruta 5, luego de que el camión que manejaba se desbarrancara a un costado de la vía, en medio de una jornada de neblina en el camino.

Se trata de Luis Vera Alinquiní, con residencia en la localidad de Cayurruca-Río Bueno, provincia del Ranco.

El joven, quien se dedicaba a la fabricación de ventanas, se desplazaba por la ruta de sur a norte en compañía de su amigo de infancia, Joaquín Pérez.

### INVESTIGACIÓN

Por causas que son materia de investigación por parte de un equipo de la Subcomisaría Investigadora de Accidentes en el Tránsito (Siat) de la Prefectura de Osorno, el chofer habría chocado y desbarrancó en el kilómetro 909, en la comuna de San Pablo. Bomberos de Osorno, con dos unidades —entre ellos voluntarios de Resca-

Osorno a los equipos de emergencia de este fatal accidente en cercanías de San Pablo.

te—, fueron despachados al sector, al igual que personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu).

En el lugar constataron que uno de los ocupantes ya estaba fallecido, y un segundo presentaba lesiones de diversa consideración, por lo que fue rescatado y trasladado de urgencia hasta el Hospital Base San José de Osorno.

Los antecedentes de este incidente vial fueron comunicados al fiscal de turno de la macrozona, quien dispuso peritajes a la Siat.

El oficial jefe de esta unidad policial, capitán Francisco de la Vega, indicó que “este personal especializado se trasladó al kilómetro 909 de la Ruta 5 Sur, en la comuna de San Pablo, con la finalidad de investigar



LUIS IGNACIO VERA ALINQUINTUI TENÍA 25 AÑOS Y DESDE HACE CINCO COMENZÓ CON SU EMPRENDIMIENTO DE FABRICACIÓN DE VENTANAS.

un choque, donde lamentablemente fallece un conductor de 25 años, y a su vez se mantiene un segundo pasajero lesionado. El objetivo principal de estas pericias es establecer la dinámica exacta del accidente y determinar la causa basal definitiva que lo originó.

El cuerpo fue trasladado al Servicio Médico Legal de Osorno para los peritajes respectivos.

En horas de la tarde de ayer, su familia realizó el retiro de su féretro y lo trasladó hasta el sector de Cayurruca para comenzar su velatorio en los salones de la Quinta Compañía de

Bomberos. Su funeral será avisado de manera oportuna por los cercanos.

### UN GRAN AMIGO

Nacho, como lo decían sus amigos y seres queridos, empezó hace cinco años con un pequeño emprendimiento de fabricación de ventanas denominado “Termohermetik”.

Su taller lo mantenía en el mismo domicilio que compartía con sus padres, una hermana, una prima y un pequeño sobrino, quienes lloran su repentina y trágica partida en este hecho.

Armin Bascuñán, amigo y

excolega, lo recuerda como una persona alegre, carismática y, sobre todo, “trabajólica”.

“Yo me enteré de su deceso en la mañana porque me llamó un amigo y luego su hermana Paulina, una noticia que no podía creer. El Nacho era una gran persona, un emprendedor. Comenzó con su empresa de fabricación de ventanas, donde trabajé con él por más de un año. Por motivos personales tuve que salir de la empresa y regresar a Puerto Montt, pero siempre estábamos en contacto. Él tenía ganas de seguir emprendiendo y creciendo; quería exportar mate-

riales y vidrios, como también planchas de zinc para techos. Es una lástima su partida, aún no lo puedo creer”, comentó Bascuñán.

Numerosas personas, vecinos de la localidad de Cayurruca, han llegado hasta la unidad bomberil del sector para acompañar a la familia del empresario fallecido.

Sobre su amigo Joaquín Pérez, con quien se conocieron en la enseñanza básica y continuaron su amistad en la educación media, se recupera de sus lesiones. El joven fue sometido a una serie de exámenes en el hospital. <3